

# Einblicke ins Werk von Irène Zurkinden

## Der AKV besuchte eine Ausstellung in der Kunststiftung Basel H. Geiger.

Einmal mehr hat sich gezeigt, was eine Führung mit einer äusserst kompetenten Fachperson durch eine vielfältige Ausstellung für die Teilnehmenden bringen kann. So

konnten Mitglieder des Allschwiler Kunst-Vereins (AKV) mit der Kunsthistorikerin Elsa Himmer den Rundgang durch die Ausstellung in der Kunststiftung Basel H. Geiger am 6. August auf äusserst informative, fundierte und auch humorvolle Weise geniessen. Beginnend mit den Federzeichnungen, Bildern mit Porträts aus Familie, Varieté, Freundes-

kreis, bis Zirkus und Stadtansichten zeigt die Ausstellung ein breites Spektrum aus dem künstlerischen Leben von Irène Zurkinden.

Zu allen Fragen um die Künstlerin und ihre Werke konnte Elsa Himmer kompetente und klärende Antworten geben. Die Fülle der Eindrücke und Informationen reichte völlig aus für eine ausge-

dehnte, angeregte Tischrunde im Garten des Restaurants Mägd, auch dies für viele ein neuer, interessanter Ort. Nun freut sich der AKV auf den nächsten Anlass, seine Jubiläumsfeier. Weitere Infos zum AKV gibt es unter [www.allschwiler-kunstverein.ch](http://www.allschwiler-kunstverein.ch).

*Jean-Jacques Winter,  
Allschwiler Kunst-Verein*



Der AKV liess sich von Elsa Himmer durch die Galerie an der Spitalstrasse führen.